



Comentario / Roy Campos (Presidente de Consulta Mitofsky)

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- “La encuesta es para presiones, porque los que va a decidir, van a ser los legisladores, si hay cambio o no, tienen la mayoría, pero la encuesta es para presionarlos y las preguntas, como dices tú, aquí no era el método, el tamaño de muestra, es la pregunta, yo no creo que vayan a hacer una pregunta de; ‘¿usted que cree?, ¿qué un juez debe de ser elegido por sus conocimientos y su experiencia o por su popularidad?’. Están haciendo política, la están haciendo con su argumento de ‘pueblo’, están haciendo una encuesta para presionar con la opinión del pueblo, es política lo que están haciendo, amparados con una técnica que es la encuesta”.

<https://drive.google.com/file/d/1uwHuRggDOXyQYa71AFFhyWzDi97PyDi9/view?usp=sharing>